



6èmes: Sensibilisation à la sécurité dans les transports scolaires

publié le 19/01/2022

Tous les élèves de 6ème ont pu assister le 18 janvier à une séance de sensibilisation sur la sécurité dans les transports scolaires, proposée par la région Nouvelle Aquitaine (Session "Securibus").

Une intervenante leur a rappelé les bons comportements à adopter dès la montée dans le car, pendant le trajet et à l'arrivée du car. Ils ont fait des activités et des jeux sur ces différents thèmes, et ont bien participé aux échanges oraux avec l'animatrice. Le port de la ceinture de sécurité, le respect des autres, la traversée de la chaussée et bien d'autres aspects ont été évoqués pendant une heure. Ils se sont sentis tous concernés par les problèmes de sécurité, que ce soit pour leur trajet quotidien pour aller au collège ou pour une sortie scolaire avec leur classe. Ils ont compris l'importance des consignes à bord des autocars et aux abords des points d'arrêt. Tous sont d'ailleurs repartis avec un gilet de sécurité offert par la région. Ils ont désormais en tête les comportements à adopter pour pouvoir voyager en toute confiance.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.